

si éprouvées force et consolation dans une si grande épreuve.

Veillez agréer, Monseigneur, l'expression de mes meilleurs sentiments,

Votre dévoué en J.-C.,

DONAT, Archevêque d'Ephèse,
Délégué apostolique.

Chronique diocésaine

— o —

— Dimanche, à 3 heures de l'après-midi, S. G. Monseigneur l'Archevêque a fait la bénédiction solennelle de l'école Saint-Edouard, à Beauport. Cette cérémonie a donné lieu à une fête remarquable, à laquelle ont pris part les autorités religieuses et civiles.

Les journaux quotidiens ont fort bien raconté les détails de cette démonstration. Tout ce que nous pouvons signaler ici, ce sont le sermon — dont l'on dit tant de bien — de M. l'abbé Robert, du Séminaire de Québec, et les discours de Monseigneur l'Archevêque, de M. le curé Déziel, et de M. l'avocat J.-E. Bédard, le fondateur du nouveau collège. M. Bédard a expliqué lui-même, en un langage émouvant, dans quelles nobles intentions et en obéissance à quels motifs élevés il a voulu doter sa paroisse de cette institution scolaire.

Le nouveau collège est un très bel édifice, supérieurement aménagé, et pourvu à l'avance du mobilier le plus complet et le plus perfectionné.

— Lundi matin, S. G. Mgr l'Archevêque assista au service funèbre chanté à Saint-Romuald, pour les nombreux paroissiens qui ont péri dans l'effroyable catastrophe du Pont de Québec. Avant l'absoute, auquel Elle-même a présidé, Sa Grandeur adressa à l'assistance une allocution très impressionnante sur le triste événement, et donna lecture de la lettre de sympathie (que nous donnons en une autre page) reçue de Son Excellence Mgr Sbarretti, Délégué apostolique au Canada.

— Jeudi de cette semaine ont eu lieu, à Kamouraska, les funérailles de M. l'abbé Leclerc, vicaire général de Chicoutimi et ex-curé de la Malbaie (Charlevoix). Un nombreux clergé assistait. Mgr F.-X. Belley, vicaire général et curé de Chicou-